

Le secrétaire général de l'Upc reconnue par le Minât pense que le gouvernement doit engager la guerre totale contre les «Ambazoniens».

Dans une déclaration qu'il a signée ce 20 septembre, l'honorable Bapooh Lipot appelle le président Paul Biya à «prendre acte de [la] déclaration de Guerre contre le Cameroun et ses Institutions» que lui adressent les séparatistes qui sèment la terreur dans les régions du Nordouest et du Sud-ouest.

Mais surtout, «d'user de toutes les prérogatives afférentes à ses fonctions pour sauvegarder l'Unité Territoriale, la Souveraineté et la Sécurité de nos Populations», de par son statut de Chef Suprême des Armées. En réponse aux dernières attaques des sécessionnistes qui ont emporté dans l'au-delà le week-end dernier pas mois"de 15 éléments du bataillon d'intervention rapide.

Parce que pour le secrétaire général de la faction de l'Union des populations du Cameroun (Upc) reconnue par le ministère de l'Administration territoriale (Minât), «les attaques barbares et meurtrières perpétrées par les groupes sécessionnistes-terroristes contre les Forces de défense et de sécurité, sur l'axe Bamessing et Sabga arrondissement de Ndop le 16 septembre 2021 après celles de Kumbo dans la région du Nord-Ouest relèvent par leurs cruautés et les armes utilisées d'une déclaration de guerre contre l'Etat du Cameroun et ses

Institutions».

En adressant ses condoléances aux familles des militaires morts dans le cadre de cette «guerre», Robert Bapooh Lipot «apporte un soutien sans réserve aux Forces armées camerounaises pour leur sacrifice, leur courage et leur détermination à combattre sans relâche les groupes sécessionnistes-terroristes qui sèment la désolation au sein des populations Camerounaises».

En même temps, l'homme «appelle le peuple camerounais dans son ensemble, à redoubler de vigilance face aux actions terroristes et de déstabilisation du Cameroun menées par . les groupes sécessionnistes à se mobiliser pour soutenir les Forces de défense et de sécurité et, le Chef suprême des Armées».

À cet effet, celui qui se considère comme le successeur légitime d'Augustin Frédéric Kodock pense que «te Cameroun doit garder sa cohésion face aux multiples actions terroristes visant la déstabilisation totale de ses Institutions».

Plus important, Bapooh Lipot «rappelle à juste titre, le devoir des pays étrangers qui hébergent les leaders des groupes sécessionnistes-terroristes à les mettre à la disposition du Gouvernement Camerounais pour qu'ils répondent de leurs actes devant la justice».

La Nouvelle Expression